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INFORME DE GESTION 
 

Natalia Noguera 
 

                                                                        Buenos Aires 12 de Diciembre de 2020 

 
 

Para: Sr. Ignacio Álvarez – Presidente de la Junta Comunal N° 4 
 

De: Sra. Natalia Noguera – Comunera de la junta Comunal N° 4 
 

Periodo Comprendido: Segundo Semestre de gestión – Julio 2020 a 

Diciembre 2020 

El presente informe se emite en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 32 

que establece las atribuciones de los integrantes de la Junta Comunal de la Ley 

1.777 “Orgánica de Comunas “ y por la Ley 104 de “ Acceso a la información 

Pública” de la constitución de la Ciudad Autónoma de la Ciudad Autónoma de 

Buenos Aires. 

 

Se detalla a continuación el desarrollo de las siguientes gestiones en la 

Comisión de Salud: 

 
 

• Acompañamos el Plan Detectar PCR en la Boca, en el CESAC 35 y en 
el Templete (Parque Patricios). 

• Seguimos en contacto con los CESAC 16, 35,39 y 41 para monitorear 
la evolución del COVID-19. 

• Porque considero a las mascotas como un miembro más de la familia y 
por lo tato debemos cuidar su salud. Presenté ante la Junta Comunal el 
pedido para que se dé Cumplimiento a la Ley 4.351 (Hospital 
Veterinario Gratuito). La cual fue avalada por todos los miembros de la 
Junta Comunal. Para dar fuerza a este pedido comenzamos a juntar 
firmas de los vecinos que ya lleva un total de 4500 firmas. 

• En lo que representa al mosquito Aedes, dengue,  zika y chikunguña   
lanzamos un Plan de Prevención, con la Defensoría del Pueblo, 
acompañamos en los descacharraos y concientizamos a los vecinos 
por medios de afiches, volantes y charlas alusivas al tema. 
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• En Relación a la Asistencia Alimentaria continuamos con la entrega de 
cajas por el sistema Puerta a Puerta y asistiendo a familias que se 
encuentran aisladas por el Covid-19 según los pedidos que nos llegan 
de los CESAC 16 y 41. Dejo constancia que para poder cumplir con 
dichas entregas contamos con la invalorable colaboración del Jefe 
Comunal Ignacio Álvarez y todo lo que tenga que ver con salud 
agradecemos el aporte de la Dra. Alcira Ferreres. 

• Tratando de cubrir todos los aspectos de la salud 
Realizamos un programa llamado “Argentina dice NO a todo tipo de 
violencia” el cual se divide en tres ejes:  

• Protección y respeto al adulto mayor,  

• Noviazgos saludables  

• Violencia de género. 
Estas charlas son dictadas por profesionales en la materia Lic. En salud 
mental, abogados Psicólogos sociales. Estas charlas se realizan en 
Parques o Plazas, respetando los protocolos establecidos por el 
ministerio de salud. Es decir en espacios abiertos y abarcan todas las 
Franjas etarias. Para esta actividades contamos con la ayuda de los 
Bomberos voluntarios de Vuelta de Rocha, con La asociación civil 
Mujeres de mi Pueblo y su cuerpo de jóvenes solidarios, también 
tuvimos la  participación del centro de jubilados y pensionados “la 
Nueva Esperanza de Barracas”. 

• Seguimos colaborando con el grupo “Madres del Garrahan” aportando 
Bolsones de alimento, ropa, calzado y contención a las madres. 

• En todos los casos hicimos hincapié en la importancia de mantener al 
día el plan nacional de vacunación. 

• Convocatoria a reanudar Comité de Lucha contra enfermedades 
Vectoriales Trasmitidas por el Mosquito. 

 

 
Se detalla a continuación el desarrollo de las siguientes gestiones en la 

Comisión de Espacios Públicos: 

 

• En este segundo semestre luego de una reunión por Zoom con el Sr Felipe 

Lucero Miembro del Consejo Consultivo de la Comuna 4 y vecinos de la Villa 

21/24 en relación a la falta de Agua Potable en las Manzanas 17/18/19 y 20. 

• Mantuve una entrevista Personal en la Comuna con representantes de los 

vecinos de esa Zona ,el Sr. Felipe Lucero y los Acompañemos a la sede de 

Barracas de AYSA. Después de escuchar las Explicaciones participe de una 

charla en la parroquia Nuestra Señora de Caacupé con asistencia del padre 

Toto. En la que participaron: La Defensoría del Pueblo, AYSA, ACUMAR, 

UGIS, la Junta Vecinal y Vecinos de la zona afectada por la falta de agua. 

• Puesta en marcha del Puente Transbordador junto al Intendente Jorge 
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Ferraresi hoy Ministro de Vivienda. 

• Denuncias ante AYSA. 

• Pérdida de Agua en la Calzada de la Calle Australia Frente al Número 2787.- 

Solución: Se cambian 3 mts. De cañería según orden de trabajo N° R 2020-

2777261. 

• Reclamo por Falta de Agua Potable en Av. Almafuerte 339, se midió presión 

de agua (7 metros cúbicos) se trabajó sobre la conexión. Por Orden de 

Trabajo N° R2020-2020-257916. 

• Falta de Presión de agua en la calle Carlos María Ramírez 1735 se realiza la 

toma de presión (8 Metros Cúbicos) y se trabaja sobre la conexión por Orden 

de Trabajo  N° R2020-236804. 

• Reclamo por Falta de Presión de Agua en Av. Sáenz 1421. Se realiza 

cambio de llave maestra de 19 mm. Por Orden de Trabajo N° R 2020-

240122. 

• Se Presenta Reclamo por Falta de Agua en calle Echauri 1576. Se realiza 

renovación de Conexión de agua corta de 25 “en vereda más 1 metro de 

cañería de 100 en vereda más destape y limpieza de conexión de agua de 

19 mm. Por Orden de Trabajo N° R2020 264018. 

• Se Presenta Reclamo de agua potable sobre calle Irala 1552. Se realiza 

toma de Presión de agua ( 7 Metros Cúbicos). 

• Reclamo por Falta de Presión de Agua en calle Alvar Núñez 218. Se trabajó 

sobre la conexión y se mide presión final (8 Metros Cúbicos). Por Orden de 

Trabajo N° 2020 262804. 

• Reclamos Presentados ante Mesa de Entrada de la Comuna 4. 

• Colocación de Rampa de Discapacidad sobre calle Pinzón 1072. 

• Reparación de Vereda Calle Pinzón 1058. 

• Pedido de Instalación de Luces de Mediana Altura sobre calle California del 

2850 al 2900. 

• Pedido de Instalación de Luces de Mediana Altura sobre Calle Enrique 

Ochoa del 0 al 100. 

• Pedido de Instalación de Luces de Mediana Altura sobre el Pasaje domingo 

de Azcuénaga desde el 2900 al 2950.  

• Pedido de Instalación de Luces de Media Altura sobre calle Trole del 500 al 

600. 

• Pedido de Reparación y Sustitución de contenedores de residuos y limpieza 

de cloacas en el colegio N° 12 Montesquieu e Iriarte Villa 21/24. 

• Se presenta requerimiento de Faltante de Tapas de Electricidad en la Plaza 

Guillermo y Alfredo Barbieri (Los Patos, Luna y Montesquiu). 

• Pedido de Demarcación de Sendas Peatonal en el Hospital Garraham sobre 

la entrada de calle Pichincha y Catulo Castillo. 

•  Pedido sobre medidas de Seguridad Vial en el Cruce de Av. Iriarte y 
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Montesquiu , cruce de colegios , casa de la cultura y cuartel de Bomberos y 

el CEMAR. 

• Pedido de Cruce Peatonal y/o Vehicular en el Parque Irala ya que impide el 

paso sobre Irala desde Py Margal hasta Aristóbulo del Valle. 

• Reunión con la Asociación de Amigos de la Calle Irala sobre el Tema de 

Arbolado y Plantación de Nuevas Especies. 

•  Recorrida Junta a la Juntista Tenaglia, entregando volantes sobre las 

mejoras a realizarse en la Plaza José Paz y charla con Organizaciones 

Sociales y Vecinos de la misma sobre el uso de la edificación existente. 

• Recorrida con el Jefe Comunal y la Cuadrilla en el Barrio Espora. Se hicieron 

tareas de Limpieza y Descacharre en los Espacios Verdes del Interior del 

Barrio. 

• Recorrida Junto al Sr. Javier Garcia Elorrio y la Dirección General de 

Limpieza, junto al Sr. Antolín Magallanes de ACUMAR, el Jefe Comunal 

Ignacio Álvarez y los Compañeros de la Comuna sobre la Limpieza del 

Riachuelo y del Camino de Sirga y Plantación de Nuevas Especies 

Arbóreas. 

•  Pedido de Reparación de Vereda sobre calle Ruiz Díaz de Guzmán 74. 

• Solicitud de Poda y Remoción de Árbol sobre Calle Erescano 3036. 

• Se Solicita Reparación de Vereda en mal Estado sobre calle Santa Elena 

891. 

• Visualización de Banco Violeta en Parque Irala concientizando sobre la 

Violencia de Genero junto a Dolly Oubell Dirección General de la Mujer de la 

Comuna 4.  
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Se detalla a continuación el desarrollo de las siguientes gestiones en la 

Comisión de 3 Edad: 

 

• El cuidado de la salud y la alimentación en nuestros adultos mayores es un 

problema bastante difícil de abordar. Hice reuniones por Zoom con 

autoridades de PAMI , Con miembros del Consejo Consultivo y autoridades 

de ANSES buscando abordar soluciones a la difícil Problemática que están 

padeciendo. 

• Con  la Asociacion Civil Mujeres de Mi Pueblo realizamos un relevamiento 

para un trabajo en conjunto que nos permita conocer la situación personal 

de cada uno y tratar de buscar soluciones a los Adultos Mayores.  

• Asumiendo este compromiso comencé a visitar los Centros de Jubilados 

manteniendo charlas con sus directivos colaborando con ellos en todo lo que 

tiene que ver con la documentación legal de los mismos y con sus afiliados 

llenando una ficha personal la cual es enviada a la Dirección General de la 3 

° Edad para su evaluación y su posible ayuda, por este medio estamos 

entregando bolsones de alimentos consistentes en Frescos, Secos, huevos 

y lácteos. Hasta el momento hay 60 adultos mayores Recibiendo el bolsón. 

• Acompañando la entrega de Bolsón alimentario hice entrega de Barbijos, 
Alcohol en Gel y liquido satinizante, máscaras escafandras que fueron 
donadas por la Dir. Del museo de Malvinas.  

• Entrega de Medicamentos 

• Asesoramiento Jurídico provisional  

• Asistencia a los centros de jubilados para la presentación de formularios 
para la solicitud de ayuda económica destinada al sostén de las sedes  

• Acceso al plan conectividad  

• Capacitación de conectividad Zoom 

• Asistencia al jubilado en cuidados de la salud 
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Se detalla a continuación el desarrollo de las siguientes gestiones en la 

Comisión de Vivienda: 

 

• Se Solicita Reunión con la Ministra de Desarrollo Territorial y Habitat 

Arq. María Eugenia Bielsa por el déficit Habitacional de la Comuna. Sin 

Respuesta. 

• Acompañamos a las familias damnificadas por el incendio del 

inmueble Alba Núñez y Quinquela Martin. Entregando ayuda 

alimentaria, acompañándolos al comedor Pequeños camioneritos 

donde se les dio comida, colchones, ropa y contención a las familias 

damnificadas. También se solicitó la atención del BAP quedando todas 

las familias con asistencia del plan de emergencia habitacional, 

también contamos con la ayuda de los directivos de casa SANZ y 

organización social La boca resiste y propone.  

 Se convoca a mesa de trabajo desde la comisión de vivienda de la 

comuna 4 con referentes territoriales para tomar  de forma integral 

temas de público conocimiento sobre el hacinamiento, la falta de 

oportunidades y acceso a los planes de vivienda tanto nacionales como 

municipales. Que tienden a mejorar la calidad de vida de los vecinos de 

la comuna 4. tal como lo marca  

 Ante la preocupación del desfinanciamiento del programa de la ley 341 

del IVC se solicita reunión al Dir. Del programa surgiendo de esta 

reunión con claridad la falta de presupuesto suficiente y dentro de otras 

problemáticas surgen la situación de que el programa se encuentra 

fuera de convenio con el banco central de la República Argentina a 

comparación de otros programas de vivienda dicho banco mantiene un 

convenio con otros planes de vivienda existentes comprometiendo el 

acceso a la moneda de cambio que surgieran de diferentes 

negociaciones para comprar la vivienda, dado que a las leyes existentes 

se verían imposibilitados de obtener dichas sumas en moneda 

extrajeras.    

 Informe de Viviendas Estación Buenos Aires: 1342 Familias Seleccionadas – 

1059 Incluidas en anexos – 173 Excluidos – 70 Son Discontinuados – 103 

Caídos (Por suspensión de programa) – 110 Dados de Baja. 2476 Unidades 

en EBA – 80 Reubicación – 2396 Plan Procrear – 433 Entregadas – 1059 a 

Disposición de IVC  - 904 Devueltas a Procrear – 70 Sorteadas 

Recientemente. Reiterados Reclamos en conjunto con la Defensoría del 

Pueblo.
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 Colaboración con familias en Situación de Calle. Se le da asesoramiento para 

presentar toda la documentación necesaria para gestionar el subsidio 

habitacional hasta el momento fueron otorgados 50 subsidios. 
 

 

 

 

 

Se detalla a continuación el desarrollo de las siguientes gestiones en Tareas 

Generales: 

• Recorrida por bancos y Correos de la Comuna por el pago del IFE- 

• Asistencia a Víctimas de Violencia de Genero acompañándolas al Centro 

de Atención de la Mujer de la Calle Pedro de Mendoza. 

• Colaboración con Clubes y ONG para la presentación de la Documentación 

para el Subsidio del Ministerio de Deporte. 

• Asistencia alimentaria a Familias de Alta Vulnerabilidad  Social , desde el 

Inicio de la Cuarentena este servicio se hace puerta a puerta. 

• Asistencia desde la Comuna para la Inscripción en las Diferentes becas 

para Estudiantes. 

• Entrega de Guardapolvos a alumnos de diferentes niveles educativos- 

• Entrega de juguetes y artículos navideños. 

• Ayuda a familias en situación de calle colaborando en la presentación de 
documentación para acceder a los programas de emergencia habitacional, 
ticket social y ciudadanía porteña.  

• Colaboración con la presentación de la documentación necesaria ante 
ANSES para la regularización del trámite requerido de AUH.  

• Difusión de trámites para mamografías gratuitas. 

• Tareas de sanitizacion en diferentes parques, colegios e instituciones de la 
comuna.  

• Junto a la juntista Verónica Tenaglia entrega de tarjetas conectividad para 
los alumnos de barrios vulnerables de la comuna.  

• Asistencia alimentaria a comedores y merenderos.  

• Donación de alimentos, ropa calzado a Familias de alta vulnerabilidad social.   

• Reunión para la Inclusión de Jóvenes de 18 a 24 años en programas de 
empleo joven del ministerio de trabajo de Red Servicio de Empleo.  

• Inauguración Del Centro de Acceso a La justicia de estación Buenos Aires. 

• Trámites para sepelios Gratuito a Familias muy alta vulnerabilidad social. 

• Presentación ante la Junta Comunal de un Proyecto Socio Económico 
Cultural en la Estación Hipólito Irigoyen. 


